



# 東小だより

学校だより 2月号

H30. 2. 1

昭島市立東小学校

校長 浅原 伸行



## 節目を大切に

副校長 池田 博昭

平成30年も早いもので1カ月が過ぎました。昨夜は1月最後の天体ショーとして満月が赤銅色に見える皆既月食がありました。1月は、書き初め展(全校)を行いました。どの作品にも力強さや丁寧さが見られる個性あふれる作品と感じました。また、星空の授業(4年)や、1月20日(土)の学校公開では、落語(4年)、防災体験教室(5年)、租税教室(6年)をゲストティーチャーの先生方をお迎えして実施いたしました。普段の担任や専科の先生方とは違う方からの話をしっかりと聞き、授業に取り組む子どもたちの姿が見られました。

日常の子どもたちの様子ですが、校庭に残っている雪の間からは、お日様の光をいっぱい受け求め、校庭で外遊びを始めたたり、縄跳びの練習で汗を流したりと、東小学校の子どもたちは元気いっぱいです。インフルエンザ等で体調を崩しているお子さんの復帰を心待ちにしています。

3学期に入り、6年生は卒業までのカウントダウンが進み、2月1日現在で登校日もあと35日になりました。4月より最高学年として、学校生活のあらゆる場面でリーダーとなり、「学校の顔」として、期待に応える活躍をしてくれました。そして、残り少ない小学校生活の一日一日を大切に過ごしている様子が見受けられます。今、その姿を引き継ごうとしている5年生の中にも、次のリーダーとしての期待に応えようと日々の生活で努力する姿が見られます。子どもたちは、このように進級や進学をステップに大きく成長していきます。

さて、2月になりました。1年は1カ月ごとの「節目」があります。季節では、「立春・立夏・立秋・立冬」という季節の始まりの日があります。「節分」は、この季節の始まりの日の前日のことを言い、まさに季節の「節目」と言えるでしょう。節のある植物の代表として竹があります。竹は節と節の間の部分を伸ばし成長していきます。学校では大きな節目としては「始業式・終業式」がそれに当たります。3学期は、言うまでもなく今年度のまとめの学期であり、6年生にとっては中学校に進学する準備期間、1～5年生にとってはそれぞれ新しい学年に進級する準備期間でもあります。次の節目までに精一杯成長できるよう学習に取り組ませていきたいと考えています。ただし、月の変わり目、季節の変わり目を意識し、こまめに気持ちを切り替えてリスタートするとよいでしょう。これまでの生活を振り返り、もう一度目標に向かって一步一步進められることを願っています。

### 学力調査の結果について

昨年11月に実施した全学年対象の学力調査の結果(個人票)を配布いたします。学習が身に付いている内容、不十分な内容を、お子さんとともにご確認いただき、家庭学習の充実のために役立てていただきますようよろしくお願いいたします。



### 募金について

児童会では各種募金活動に取り組んでいます。緑の募金は、学校や公園、福祉施設などの緑化推進に役立てられます。平成29年度の緑の募金では、皆さまから12,495円のご協力をいただきました。ありがとうございました。

2月は、6日～9日までの4日間ユニセフ募金に取り組めます。児童のできる範囲でのご協力をお願いします。



【募金受け渡しの様子】



# 2月

◎ 生活目標 天気の良い日は外で遊びましょう

日	月	火	水	木	金	土
				2/1 児童集会 ふれあい月間始 安全指導 東ンピック	2 朝遊び 歯の健康週間終 校外学習(5年)	3
4	5 児童朝会 委員会活動  読書週間始	6 朝読書  ユニセフ募金 (~2/9)	7 朝読書  4時間授業	8 児童集会  昭和中で授業体験 (6年) 東ンピック	9 朝読書 お琴教室 (3年) 代表委員会 (昼休み)  読書週間終	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13 児童集会 歯の健康指導 (4年) クラブ見学 (3年)	14 朝読書 5時間授業	15 児童集会 東ンピック  昭和中部活動体験 (放課後・6年希望者)	16 朝遊び 新1年生保護者 説明会(1,2,3 年生は4時間授 業)	17
18	19 児童朝会 クラブ見学 (3年)	20 朝学習 校外学習 (6年)	21 朝読書 5時間授業	22 児童集会 東ンピック 校外学習(3年) 星空観察会 (4年 18:30~)	23 朝読書 お別れ球技大会 (午後)	24
25	26 児童朝会 クラブ活動	27 朝学習	28 朝読書 5時間授業 授業参観(5校 時)・保護者会5・ 6年	1 児童集会 安全指導 6年生を送る会 東ンピック	2 朝読書 授業参観(5校 時)・保護者会3・ 4年	3 サタデースクール

※2月も、実践力を高めるため、予告なしで避難訓練を実施いたします。

## 3学期・授業参観・保護者会

本年度最後の授業参観と保護者会です。お忙しいとは思いますが、ご出席をお願いいたします。

- ・2月28日(水) 5・6年
- ・3月2日(金) 3・4年
- ・3月6日(金) 1・2年



5時間目が授業参観、その後保護者会を予定しております。後日、ご案内をお配りいたします。

### 節分について(2月3日)

節分は、「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味をこめて、悪いものを追い出す日。「鬼は外、福はうち」と言いながら豆まきをします。どうして2月3日なのでしょう？節分という言葉には「季節を分ける」という意味があります。昔の日本では、春は一年のはじまりとされ、特に大切にされました。そのため、今でも春の節分の行事(豆まき)が広く残っています。



小中連携：6年生



中学校で授業体験/部活動体験

2月8日(木)、6年生が昭和中学校に行き、中学校の先生方による授業を体験します。また2月15日、16日には部活動体験も予定されています。(放課後・6年生の希望者)6年生のみなさんも春から中学生です。小学校から中学校へスムーズに歩みを進めることも、小中連携の目的の一つです。この体験を通して、中学生になった自分を想像し、中学校生活への期待が高まることを願っています。

